



Ya ha pasado una navidad más, llena de todas las tradiciones xelska: el Festival de Navidad, nuestro monumental Belén, la cesta navideña, el entrenamiento con uvas, el amigo invisible, la Diada Ciclista de San Sebastián;.... hasta se está convirtiendo en tradición la visita de nuestros amigos del CG Osona para acabar el año. Un año, lleno de éxitos y de objetivos cumplidos, que da paso a otro en el que nos esperan nuevos retos y nuevas ilusiones, que por supuesto conllevan mucho trabajo y esfuerzo, que estamos preparados para hacer, porque sabemos que “el que la sigue, la consigue”.

¡Feliz 2015 a todos!